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別記様式（第４条関係） 

会  議  録 

 

会 議 の 名 称      第３回 （仮称）波賀市民協働センター運営検討委員会 

開 催 日 時 令和５年５月 11日（木）19時 00分～20時 30分 

開 催 場 所 市民センター波賀大ホール 

議長（委員長・会長） 

氏 名 
藤原 卓郎 

委 員 

氏 名 

（出席者） 

小林晋八、井本孝、大谷郁子、岡

田杏奈、岡前千恵、筧和彦、枦段

健、谷口朱美、尾前和彦、坂口和

幸 

（欠席者） 

原田康嗣 

事 務 局 

氏 名 

波賀市民局：大田市民局長、西田副局長、山内係長、瀧本主査 

波賀生涯学習事務所：田路所長 

波賀保健福祉課：樽本課長 

傍 聴 人 数 ０名 

会議の公開・非公開の

区 分 及 び 非 公 開 の 

理 由 

公開・非公開 

（非公開の理由） 

 

 

決 定 事 項 

（議題及び決定事項） 

1 開  会 

2 あいさつ 

3 報告事項 

4 協議事項 

・協働センター運用について 

・オープニングセレモニーについて 

5 その他 

6 閉会 

会 議 経 過 別紙のとおり 

会 議 資 料 等 別紙のとおり 

議 事 録 の 確 認 

（記名押印） 

（委員長等） 
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（会議の経過） 

発言者 議題・発言内容 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

委員 

事務局 

 

委員 

事務局 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

 委員長よりあいさつ 

 

３ 報告事項 

 愛称募集について報告（配布場所、現状 91件の応募数） 

 今後について、６月上旬に応募作品を委員全員へ送付、各委員は３件選んで

事務局へ返送、選ばれた上位の作品を会議までに再度委員へ送付。 

  

（１） 協働センター運用について 

 前回までに質問いただいた内容について、改めて説明させていただく。 

どん帳について、新しいホールには電動の引割どん帳、舞台上には固定の一

文字幕、袖幕、カスミ幕はもちろん、引割どん帳の後ろに、中割幕、バック幕、

250 インチのスクリーン、ホリゾント幕を設置する。町内外からも利用も視野

に入れている。 

 つながり広場の芝生について、子どものケガを防ぎかつ、走り回れるもので、

イベント時に車の乗り入れが可能で、土ほこりがないものを考え、透水性のあ

るゴムチップ舗装や、リサイクル舗装を検討している。 

 公園整備については、市民センター波賀跡地に駐車場と併せて考えている

が、場所などについて市民センター跡地や、つながり広場前（現在仮設駐車場）

など意見をいただきたい。 

 図書館、学習スペースの利用時間について前回説明から訂正させていただ

く。利用時間は祝日、年末年始、臨時休館日を除く、午前９時から午後５時ま

で。 

 どん帳の仕様については、拠点づくり委員会で決定されたもので、それを尊

重しなければならない。また、設計もそれに基づきされているので、変更する

ことは構造上も難しいのではないか。したがって、どん帳については、局長か

ら話があったものをどう使っていくかを考えていくことにしたい。 

 どん帳のイメージ図やイラストなどはないのか。 

 お見せできるものを次回準備する。どん帳について、千種は建替え後も同じ

ものを使っているが、波賀は今よりもステージの幅が広くなるので使えない。 

 現在の文化創造センター（図書館）跡地はどうなるのか。 

 活用方法について検討中で具体的には決まっていない。 
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事務局 

委員長 

 

委員 

事務局 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

 

事務局 

委員 

委員 

 

委員 

事務局 

委員 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

委員長 

 

事務局 

 

委員長 

 図書館向かいの建物（高齢者センター）は木工、陶芸教室で使っていく。 

 公園の場所や遊具について何か意見はないだろうか。子どもだけでなく、す

べての世代に利用してもらいたいと思う。 

 公園の場所について再度説明を求む。 

 ・市民センター波賀跡地の駐車場横へ設置 

 ・市民局仮駐車場で現在は砂利が敷いてある場所へ設置 

 ・職員駐車場側（市民局庁舎南側）へ設置する 

 こんな場所があるかなと思っている。 

 公園は道を渡らないほうがいいと思う、にこにこマートも繁盛するのではな

いか。 

 前段の委員会で公園を職員駐車場にという話もあったが、じめじめする印象

を受ける。また、つながり広場は狭いと思う。子どもが走り回れるスペースは

必要だと思う。市民局前が公園となった場合、駐車場は市民センター波賀跡地

のみになるのか。 

 優先駐車以外は市民センター波賀跡地駐車場となる。 

 波賀市民局利用者が、道路を渡って利用するというのは便利が悪いと思う。 

 市民局南側は山と建物に挟まれて、犯罪が起きそうで、つながり広場は緊急

時車両が入ることも考え、市民センター波賀跡地が良いと思う。 

 宝殿神社側の少し上がっている駐車場も一体となるのか。 

 大きな工事はできないと思うが、地形の利用はおもしろいと思う。 

 広く使えると思ったが、それでも公園の場所は市民センター波賀跡地が良い

と思う。 

 つながり広場は屋根があるので、親が子どもを見ておくのに日陰があって良

いと思う。広さ的には市民センター波賀跡地が良いと思うので、日陰ができる

休める場所があったら良いと思う。雨天時などに子どもが遊べる室内の遊戯室

についても検討いただきたい。また、市民センター波賀にある色んな事業に使

える調理室は協働センターにはないのだろうか。 

皆さまの声をお伺いし、遊戯室と調理室の整備実現に向けて取り組んでいき

たいと思う。 

 協働センター前に公園ができれば、室内で遊ぶ子どもと外で遊ぶ子どもを一

緒に見ることもできる。 

 図面がないので、イメージができないところもある。次回でもまだ変更は間

に合うのか。 

 場所の決定は早いほうが良いが、今日出た意見は広い場所が良いという意見

が多い。 

 一つの意見としてではなく、こういった意見が出たということで伝えていた
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委員 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

事務局 

 

委員 

事務局 

 

 

委員 

事務局 

委員長 

委員 

 

事務局 

 

委員 

事務局 

委員 

委員 

委員長 

委員 

事務局 

委員 

事務局 

委員長 

事務局 

事務局 

 

委員 

事務局 

だきたい。 

 日陰が必要という意見もあったので、東屋やそこにテーブルなどがあれば良

いと思う。 

 広い場所が良いと思うが、場所だけ広く遊具が少ないと寂しいので、置ける

遊具の数によって場所を変えても良いのではないか。 

 事務局としては一宮市民局のようなものをイメージしている。東屋もあって

も良いと思う。 

 以前は検討くらいの話だったが何が変わったのか。 

 具体的な検討については、委員皆様の思いや前向きな意見を受けてのことで

ある。 

 メイプル福祉センターはどうなるのか。 

 生活圏の拠点づくりの考え方では将来的に集約となる。跡地活用方法が決ま

り道筋がしっかりしてからの移転となる。活用方法は、現在行政施設として検

討中である。 

 遊戯室の場所はどこで検討中なのか。 

 正面入り口を入って右側がメイプル福祉センターの機能となる予定である。 

 自転車置き場を無くして、遊べるスペースを確保するのかどうか。 

 メイプル福祉センターで砂場を利用していたので、衛生面の兼ね合いもある

が、周辺に砂場が少ないので、そういった場所がほしい。 

 トイレについて、現在の市民局内を利用することになるが、対応は問題なの

だろうか。 

 ホールのトイレは使えるのか。 

 休館日（祝日）以外は利用してもらえる。 

 にこにこマートが祝日営業したいとなったら営業できるのか。 

 ホール棟はトイレ以外の場所は施錠するなどして対応できないだろうか。 

 公園の場所によってトイレの利用についても検討いただきたい。 

 図書館利用時間について、一宮は今後も 19時なのか。 

 試験的に 19時までとなっている。 

 返却は今まで通り時間外でも可能か。 

 返却ボックスを設置するので変わりはない。 

 遊戯室について、直接出入りできるようにならないだろうか。 

 砂場ができたら、出入りについても検討したい。 

 免震構造となっているので、庁舎回りに隙間ができることについては、ご理

解いただきたい。 

 市内どこにもない、ボルダリングを設置してはどうだろうか。 

 公園には遊具も検討しているのでその中で検討していきたい。 
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事務局 

 

 

 

 

副委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

副委員長 

事務局 

委員 

 

事務局 

副委員長 

委員 

 

 

 

 

委員 

委員長 

事務局 

事務局 

委員長 

副委員長 

 

事務局 

副委員長 

事務局 

副委員長 

 

（２） オープニングセレモニーについて 

 令和６年４月 27日（土）に実施できないか検討している。 

 新しい協働センターをたくさんの方に利用していただきたい思いも込めて

実施したい、市内外からも多くの方に参加してもらいたい。内容について委員

から次回以降に意見を聞きたい。一宮、千種の実施内容は次回以降に共有する。

場所は庁舎内、ホール棟などすべて使いたいと思っている。 

 庁舎の柱まで図書スペースになるが、間仕切壁はないので図書館というには

賑やかな施設になる。大ホールは今も祝日は休館日なのか。できればイベント

活用するためには祝日は利用できるようにしてほしい。 

 公園は検討するという話があったが、一宮と同等のものを検討してもらえる

という認識でよいのか。 

 確約はできないが、整備に向けて努力はしていく。図書スペースについては、

間仕切りに 180cmほどの図書棚を設置する予定としている。 

 公園はトイレ設置も検討いただきたい。 

 ホール利用については、土日は利用できるが、祝日は利用できない。 

 文化創造センターは靴を脱いで座って本を読めるので、新しい図書エリアに

も靴を脱いで利用できるスペースを作ってほしい。 

 窓側に靴を脱いで利用できるマットを敷くことを検討している。 

 一宮は図書館と仕切りがしっかりしているが、波賀はつながっている。 

 図書館は静かに利用することが前提ではあるが、小さな子どもがいると静か

にさせることが大変で、行政窓口と空間がつながっているので、静かにさせる

プレッシャーもあるので利用しづらい。読み聞かせをしているのも図書エリア

でおこなえなくなる。一宮同様に行政窓口を通って図書エリアにいくのも利用

しにくい。 

 遊戯室に本をもって行っても大丈夫なのか。 

 図書館移設は便利さを考えてのことなのか。 

 行政施設集約による利便性向上と賑わいづくりのためである。 

 多目的室（旧議場）で読み聞かせなどができないだろうか。 

 図書エリアの防音について次回聞かせてほしい。 

 学習スペースは読み聞かせなどには使用せずに、勉強をするためだけのスペ

ースなのか。 

 読み聞かせを想定していない。 

 閲覧コーナーでの読み聞かせになるのか。 

 手元の図面は設計当初のものなので、配置は変わっていく。 

 文化創造センターにある本はすべて移動できるのか。 
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事務局 

 

事務局 

副委員長 

委員長 

事務局 

 

副委員長 

 

 

事務局 

副委員長 

事務局 

副委員長 

事務局 

 実際移動してみないと分からないが、書庫もあるので時期によって入れ替え

もしていく。 

 図面閲覧コーナーに児童図書を置く予定である。 

 オープニングセレモニーはいつ決めるのか。 

 まだ先でも大丈夫だと思われる。 

 団体への協力依頼をするのであれば、早めの方が良いと思うので、意見があ

れば都度いただければ助かる。 

 昨年度私が波賀連合自治会会長の時、波賀町連合自治会としても何か協力で

きないかという意見が出て、オープニングセレモニーで何か協力しようという

話になった。 

 オープニングイベントについては会議ごとに意見をもらいたい。 

 竣工式とオープニングイベントは別なのか。 

 別と考えているが、今のところ未定。 

 ロゴマークについてはまだ先なのか。 

 愛称決定後にロゴマークを決めたいと思う。 

 

 ●次回の会議日程 

   令和５年７月５日（水） 19時～  

市民センター波賀大ホール 

 

５ 閉会 

 副委員長よりあいさつ 

 


